

La MCB dévoile un documentaire sur Kim Le Court Hommage appuyé à la Team MCB et aux travailleurs de l'ombre

Port Louis 16 décembre 2025 : Un film consacré à Kim Le Court, figure emblématique du cyclisme mauricien et symbole de détermination et d'excellence, a été dévoilé à la presse ce mardi 16 décembre. Réalisé avec une sensibilité rare par le cinéaste rwandais Philbert Mbabazi, ce documentaire exceptionnel nous plonge au cœur de l'intimité et de la préparation mentale de la championne durant la semaine décisive des Championnats du monde sur route 2025, organisés dans la capitale rwandaise. Le film a été diffusé lors d'une conférence de presse conjointe de la Fédération Mauricienne de Cyclisme et de la MCB, tenue aux Champs de Mars. Une conférence de presse qui a retracé la belle performance et le succès de la Team MCB durant cette année.

Un style immersif et authentique

Le film offre un regard inédit sur les défis, les sacrifices et la force intérieure qui animent Kim Le Court à l'aube de l'un des plus grands rendez-vous de sa carrière. Dès les premières images, le ton est donné : nous ne serons pas seulement spectateurs de la course qui consacrera bientôt la championne du monde 2025, nous sommes plongés dans le vertige d'un moment d'histoire.

Au-delà de la foule

Le documentaire nous ouvre la porte de l'intime. Il y a Bernard, le père, l'ombre bienveillante. Le mentor de la première heure. Et la mère, Trish, qu'on ne voit pas dans le documentaire, mais qui est omniprésente partout où Kim dévore l'asphalte. Lorsque Kim évoque ses parents, sa voix se brise légèrement, révélant la dette d'amour qui la lie à eux : « *Ils ont presque mis leur vie entre parenthèses pour nous soutenir, mon frère et moi. Je leur dois tout.* »

Tristan Hardy en symbole de la nouvelle génération

Un deuxième documentaire, dont Tristan Hardy est l'acteur principal, a aussi été réalisé par le réalisateur rwandais Philbert Mbabazi. Tristan Hardy incarne la génération montante de la Team MCB. Une génération qui n'a pas froid aux yeux et qui est résolument déterminée à damer le pion aux pointures africaines. Ce film d'une durée de six minutes, sera diffusé sur MBC1 le mercredi 17 décembre.

Vanessa Doger de Speville Group Head of Sustainability, Reputation & Engagement

« *Cela fait huit ans que la MCB accompagne la Fédération Mauricienne de Cyclisme, et le chemin parcouru est remarquable. La Team MCB, c'est avant tout un écosystème de bénévoles et de professionnels engagés, qui accompagnent les cyclistes au quotidien et contribuent à faire briller Maurice, à Maurice comme à l'international. Par son parcours et son exigence, Kim Le Court incarne cette dynamique collective et inspire bien au-delà du cyclisme. La MCB est fière de soutenir cette aventure humaine et sportive.* ».

L'intégralité du film disponible sur : <https://mcbgroup.com/think/article/kim-le-court-le-frisson-rwandais> ou la chaîne YouTube MCB Group

Gilles Martial

Internal Communication and PR Manager
Communication & Engagement BU
Sustainability, Reputation & Engagement SBU
Direct Line: 202 6357
E-mail: gilles.martial@mcb.mu

MCB Group Ltd

9-15, Sir William Newton Street, Port Louis, Republic of Mauritius (GMT +4)
T: +230 202 5000 | E: contact@mcbgroup.com
mcbgroup.com